

Charleval, au cœur de Lyons Andelle



Nos communes en images
Charleval

Au croisement de l'Andelle et de la Lieure, se situe la commune de Charleval. Riche de son patrimoine industriel, marqueur de son identité, le village offre un cadre dynamique tant par ses commerces, ses infrastructures que ses associations. Bienvenue à Charleval !

Un village attractif

Écoles, maison de santé, infrastructures artistiques et culturelles, équipements sportifs, la commune de Charleval ne manque pas d'atouts. Ce village dynamique a su, au fil des années, proposer un cadre attractif aux charlevalais. Intégré au dispositif Petites Villes de Demain, aux côtés de quatre autres communes du territoire Lyons Andelle, Charleval se veut un village proactif et dans son temps.

Attractif grâce à ses infrastructures, Charleval l'est aussi avec ses commerces. Le centre bourg à taille humaine accueille une trentaine de commerçants : pharmacie, commerces de bouche, coiffeurs, fleuristes... On y trouve également un tiers lieu dédié au numérique, proposant un espace de coworking, des salles de réunions et des ateliers autour de la thématique.

L'économie sur Charleval se traduit aussi par deux zones d'activités : celle de la Vente Cartier, qui accueille notamment le siège de la Communauté de communes Lyons Andelle, mais aussi celle de la Tannebrune. De nombreuses TPE et PME y sont implantées.

On est bien à Charleval

On dit souvent que le dynamisme d'une ville se traduit par le nombre de ses associations. Avec près de 30 associations les charlevalais ont une multitude de choix pour s'épanouir tant dans le domaine sportif qu'artistique.

De nombreux temps forts culturels et associatifs rythment la vie de la commune tout au long de l'année. Parmi eux, *Charleval en fête* au mois de décembre et la *Fête des Fleurs* au mois de juillet, rassemblent les

habitants de la commune et alentours.

Amateurs de sport, les charlevalais ont à leur disposition de nombreux équipements sportifs : citystade, dojo, terrain de foot... qui permettent de pratiquer de multiples disciplines.

Qu'ils s'agissent d'un événement ou d'activités régulières, les charlevalais aiment se retrouver et partager de bons moments. Aux beaux jours, ils peuvent se rendre sur l'île de La Remise Paviot. C'est ici, entre les bras de l'Andelle qu'est née la Guinguette Insulaire. On aime s'y retrouver pour se poser sur les bords de la rivière, écouter un concert, jouer à la pétanque et apprécier une bière locale brassée sur l'île !

À deux pas de la nature

Si la vie du village se concentre en cœur de bourg, un tiers de la commune est recouvert par la forêt domaniale de Lyons. À deux pas des commerces, les charlevalais peuvent profiter d'un cadre d'exception qui offre de nombreuses sorties nature.

Au départ du cimetière, le sentier de la Fontaine Bulant, un parcours balisé par la Fédération Française de Randonnée, permet d'apprécier les différents paysages naturels du territoire. Au printemps, cette randonnée est idéale pour découvrir les parterres de jacinthes sauvages qui donnent cette touche violette à la forêt !

Charleval en quelques chiffres?:

- 14 km²
- 1706 habitants
- 25 km de Rouen et 100 km de Paris